



FDP-Fraktion Osterrönfeld

Dr. Fabian Stein, Lüttmoor 12, 24783 Osterrönfeld

Gemeinde Osterrönfeld

Planungs- und Umweltausschuss

Frau Katrina Sandberg-Hauck

Schulstraße 36

24783 Osterrönfeld

Osterrönfeld, den 19.09.2023

Vorschlag zum Ortsentwicklungskonzept, Planungs- und Umweltausschuss am 07.11.2023

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,
liebe Katrina,

bekanntlich hat die Gemeindevertretung am 26.04.2023 ein Ortsentwicklungskonzept für die Gemeinde Osterrönfeld beschlossen. In der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses am 29.08.2023 war über mögliche Schwerpunkte des Ortsentwicklungskonzeptes beraten worden. Die Fraktionen wurden aufgefordert, für die kommende Sitzung entsprechende Ideen und Anregungen einzubringen.

Die FDP-Fraktion Osterrönfeld bittet darum, **ein neues Ärztezentrum für die Gemeinde Osterrönfeld** einzuplanen sowie zentral im Ort anzusiedeln und damit die zukünftige ärztliche Grundversorgung für die wachsende Einwohnerschaft unserer Gemeinde sicherzustellen.

Dafür gibt es mehrere Gründe: Die vorhandenen allgemeinmedizinischen Praxen in Osterrönfeld sind in die Jahre gekommen und bedürfen in absehbarer Zukunft einer Sanierung. Rechtzeitig sollte man sich um die Nachfolge junger Ärzte kümmern. Junge Allgemeinärzte werden lieber in eine Ärztegemeinschaft einsteigen, als alleine eine Praxis zu führen. Modelle mit unterschiedlichen Arbeitszeiten lassen sich dort besser verwirklichen. Zudem ist die Parkplatzsituation vor der Praxis in der Dorfstraße 2 (neben der Bäckerei) sehr beengt. Möglicherweise gelingt es auch, wieder eine Zahnarztpraxis in Osterrönfeld anzusiedeln. Für eine Kinderarztpraxis bestünde südlich des Kanals ebenfalls Bedarf. Als Ergänzung zum Ärztezentrum könnten Praxen für Fußpflege und Physiotherapie angeworben werden. In den Gemeinden Erfde, Jevenstedt und Silberstedt stehen Ärztezentren kurz vor ihrer Vollendung oder sind bereits vollendet worden. Unsere Nachbargemeinde Schacht-Audorf beabsichtigt ebenfalls den Neubau eines medizinischen Versorgungszentrums. Es wäre schön, wenn auch in Osterrönfeld ein Ärztezentrum errichtet werden könnte. Dies würde eine gute Absicherung der Lebensqualität in unserem Ort bedeuten.

Daher mag die Gemeindevertretung Folgendes beschließen:

Die Verwaltung wird ersucht, in der Gemeinde Osterrönfeld einen geeigneten Standort für die Errichtung eines medizinischen Versorgungszentrums auszuwählen. Der Bürgermeister wird gebeten, das Ergebnis der Recherche zeitnah den zuständigen Gremien mitzuteilen.

MA
Dr. Fabian Stein
Vorsitzender FDP-Fraktion Osterrönfeld